



知事賞を受ける北海コーキの後藤社長(右)



あいさつする宮原会長



講演する志藤氏

北農工(宮原会長)は23日午後、札幌市内で第67回通常総会および令和元年度表彰式、特別講演などの一連の行事を開催した。総会では、平成30年度事業報告・収支計算、31年度事業計画・事務局原案通り承認した。



高原会長の発声で開宴 した受賞祝賀会

北海工農が総会

北海コーキに知事賞 安全テーマに特別講演会も

北農工(宮原会長)は23日午後、札幌市内で第67回通常総会および令和元年度表彰式、特別講

開催した。総会では、平成30年度事業報告・収支計算、31年度事業計画・事務局原案通り承認した。

この中で新年度計画について、アグリテクニカアジア2020に向けて準備を進めるほか、新たに令和2年6月から同会ホームページで公開する「北海道農業開拓史におけるイノベーション」の原稿執筆を会員各社に依頼することを決めた。

表彰式では、優良農業機械・施設等開発改良表彰として、株北海コーキ(後藤幸輝社長)が「穿孔暗渠施工機 カットドレーンKCDS-01」で北海道知事賞、同会会長賞を受賞。(有)工藤農機の工藤勝弘取締役が50年継続会員の功績で感謝状を贈られ、従業員功労表彰では、高田明、柳一公、高田雅透(以上I-H-IIAグリッドック)、伊藤恭、佐藤努(以上東洋農機)、

藤原政弥(本田農機工業)の各氏が表彰された。

北海道経済産業局の岡出直人地域経済部長、北海道産業振興局の新津健次産業振興課長が来賓祝辭を寄せた後、受賞者謝辞に立った後藤幸輝氏と高田昭氏は、受賞を励みにこれからも道農業、道農機工業会、企業のため

に励んでいく旨語り、関係者に謝意を表した。

「製造者による農作業

の安全性向上対策」をテーマに講演した革新工学センターの志藤博克氏は、事故に至った背景の分析や農家意識の理解が重要であることを指摘し、安全意識向上のため

受賞祝賀会では、北大の野口伸教授があいさつ。また、総会で新たに

事例を示した。受賞祝賀会では、北大機社長(スガノ農機社長)、鎌田和晃(オサダ農機社長)の各氏が会運営に努力していきたいとそれぞれの姿勢を示した。

農経しんぽう

理事に就任した林山都(日農機製造社長)、渡邊信夫(スガノ農機社長)、鎌田和晃(オサダ農機社長)の各氏が会運営に努力していきたいとそれぞれの姿勢を示した。

北農工

30年度出荷額216億超

通常総会・表彰式等開催



宮原会長

報告事項では30年度の機械出荷調査結果を発表。正会員30社の内18社から得た回答をまとめたもの。総出荷額は216億6000万円で前年度

北海道農業機械工業会（宮原真会長）は5月23日、札幌市内のANAクラウンプラザホテル札幌で第67回通常総会、表彰式、特別講演会を開催した。総会では平成31年度（令和元年度）の事業計画など11項目の議案を承認。宮原会長は「今後も会員各社の皆様が良い機械作りに対し熱心に取り組んでいただけるような運営を行っていきたい」と述べた。

する写真や活動史を集め
たデータベースなどを北
農工HPで公開すること
も進めており（来年6月
公開予定）、会員企業に
紹介分の執筆依頼を求め
た。表彰式では、北海コ
一キのカットドレーンが
優良農業機械・施設等開

する写真や活動史を集め
たデータベースなどを北
農工HPで公開すること
も進めており（来年6月
公開予定）、会員企業に
紹介分の執筆依頼を求め
た。表彰式では、北海コ
一キのカットドレーンが
優良農業機械・施設等開
発改良表彰知事賞・会長

究センターや志願博士の研究会、農業機械連携調整役が造者による農作業の性向上対策、農家マドを理解した本質的全設計を目指して、演題で論じた。平成31年度表彰の者は次の通り。敬称略

【呈】▽工藤農機（取締役・工藤勝弘）。

【従業員功労表彰】▽高田明（I.H.Iアグリテック）▽柳一公（同）▽高田雅透（同）▽伊藤恭（東洋農機）▽佐藤努（同）▽藤原政弥（本田農機工業）。

また、市場拡大について、昨年出展し、来年5月にタイ・バンコクで開催されるアグリテクニカアジアの出展準備を進めていること、北海道開拓農業機械の貢献を解説	賞を受賞。永年継続会員として工藤農機、従業員功労表彰で3社6名が表彰された。
機構農業技術革新工学研究会	特別講演会では、農研

【第36回 優良農業機械・
施設等開発改良表彰知事
賞・会長賞】▽北海「一
キ・後藤幸輝▽機械名＝
穿孔暗渠施工機▽商品名
＝カットドレーン「KC
DS-01」。



宮原会長から会長賞の授与を受ける北海コーネルの後藤社長

機械が46億1,000万円、畑作物用収穫作業機が40億3,000万円、酪農用ほ場機械が39億1,000万円だった。田畠作物用収穫機械が前年比1.09%と伸びたが、その他は横ばいかやや減少を意味だった。

改良機械が35億7,000万円、施肥・播種・管理機械が46億1,000万円、畑作物用収穫作業機が40億3,000万円、酪農用ほ場機械が39億1000万円だった。田畠作物用収穫機械が前年比10.9%と伸びたが、その他は横ばいかやや減少気味だった。

農村二二一

北農

第67回通常総会を開催

災害復興へ役割大きい

優良農機はカットドレーン

(一社) 北海道農業機械工業会は23日、第67回通常総会並びに特別講演会をANAクラウンプラザホテル札幌で開催した。総会では、理事選任として日農機製作所(株)は林山都社長、オサダ農機(株)の鎌田和晃社長、そして(株)スガノ農機の渡邊信夫社長を加えた12人を選任。また会員企業数は三由農機製作所と石川金属製作所の退会により正会員数30社、賛助会員数27社の57社となつた。



宮原会長

平成30年歴年北農工正
会員の農業機械機種別生
産・出荷実績の調査結果
(前年度比99.5%回)

答企業18社で3社減)と
なつた。土作業機並びに
土地改良機械と施肥・播
種・管理機械が増加。一
方、畑収穫機械や酪農圃
場機械などで減少。農作
業安全を喚起するP-1ラ
ベルは96件(6件増)で
3万5302枚(5千枚
減)を配布した。

一方、今年度事業計画
として関係団体・機関と
緊密な連携を図り次世代
の農機や技術の発展方向
を見据えながら会員各社
の発展に寄与することを
の変更を協議し来年4月
の理事会で決定するとし
た。企業就労条件調査を行
う。加えて会費徴収方法
の変更を協議し来年4月
の理事会で決定するとし
た。生産者が被害を克服
し、素晴らしい出来秋を
迎えるために農機の果た
す役割は益々大きいもの

に来年も4社出展する旨
も明らかに。また平成25
年以前に行っていた会員
企業就労条件調査を行
う。加えて会費徴収方法
の変更を協議し来年4月
の理事会で決定するとし
た。生産者が被害を克服
し、素晴らしい出来秋を
迎えるために農機の果た
す役割は益々大きいもの

として(有)工藤農機が50年
以上(昭和43年3月入会)
で、従業員功労表彰とし
て(株)IHIアグリテック
生産センター千歳工場の
高田明氏、東洋農機(株)の
佐藤努氏と伊藤敬氏、本
田農機工業(株)の藤原政弥
氏が表彰された。

宮原会長は「昨年9月
は台風上陸と直後の大地
震、その後の大規模停電
と相次ぐ災害に見舞われ



表彰される北海コーキの後藤社長



総会の様子

した。特別講演会では、革新工学センター戦略推進室の志藤博克農業機械連携調整役が製造者による農作業の安全性向上対策、農家マインドを理解した本質的な安

全設計を目指して、それをテーマに講演(別号に紹介)。